

# 給食だより

ちどり第2保育所 令和6年3月28日発行

散歩の途中や園内の移動中、いい匂いに誘われて給食室を覗きに来ていたもも組さん。「今日の果物なんですか〜？」と聞いてきて好きな果物だと「やったー」と、とても嬉しそうにしていました。給食を食べながら「これ誰が作ったのかな〜？」と話す姿もありました。うめ組にあがっても給食室に遊びに来てね！

毎日大きな声で「おはようございまーす」と元気いっぱい給食室へきてくれたきく組さん。毎日食材を見ることでほうれん草や小松菜などの見分けがつくようになってたり、「豆腐や納豆は大豆から出来ているよね！」「きくらげってくらげなの？」と食に対して興味津々なクラス！朝見た食材がどこの献立に入っているんだろう？と探す様子もありました。ふじ組になったら色々とクッキングもしようね♪



朝クラスに移動するとき、担任の先生から今日の献立を教えてもらっていると「いえーい！」「やったー！」

といつも大喜びのさくら組さん。甘いものより少ししょっぱい味が好きな子が多く、ジャムのクレープよりツナマヨ派だったね。苦手なものも少しずつ食べられるようになってきた姿が見られ嬉しいです。



クラスを覗きに行くと毎回「先生〜ピッカリン出来たよ」とお皿を見せてくれたり、「〇〇食べられたよ！」と元気よく伝えてくれたうめ組さん。「作ってくれてありがとうございます」と嬉しい言葉も言ってくれました。次はさくら組だから食器もちょっとだけ大きくなるよ。少しずつ箸の練習も頑張っていこうね！

早いもので今年度最後の給食だよりになりました。4月から箸の持ち方についての動画や箸を持つ際の練習方法などを載せてきましたが少しはお役に立てたでしょうか。日々の積み重ねが将来役に立ちますのでぜひ継続して練習を取り組んでもらえると嬉しいです。又、今年度は保護者のみなさまからの「レシピ教えて下さい」の言葉が例年以上に多く、給食一同とても嬉しく励みになりました。

ありがとう  
ございました

